



Environnement, Gestion des déchets

SUR L'ANCIENNE DÉCHARGE DU ROUBELIER, UNE STATION DE TRAITEMENT DES POLLUANTS INAUGURÉE

Au Roubelier, site de l'ancienne décharge de Millau, une station de traitement des lixiviats est en fonctionnement depuis ce printemps 2023. Gérée par la société Ovide, elle permet la maîtrise et l'élimination des polluants.

Publié le 17 janvier 2024

Corriger les erreurs du passé, résorber la pollution environnementale causée par plus de soixante ans de décharge à ciel ouvert au Roubelier : tel est l'enjeu de la station de traitement.



Pendant plus de 60 ans ce ravin a servi de décharge



Cet équipement a un coût important, 643 107€ pour la construction et la mise au point de la structure et un coût de fonctionnement de 100 000€ pour le traitement moyen de 4000 m³ /an de lixiviats.

La Communauté de communes Millau Grands Causses a décidé de l'assumer, soucieuse de protéger notre environnement et de favoriser des comportements et des projets vertueux pour l'avenir.

Le fonctionnement de l'usine de traitement des lixiviats

